

**Einwohneranfrage, EWA-48/23, zur Stadtverordnetenversammlung  
der Stadt Cottbus/Chóśebuz am 27.09.2023**

**Spielplätze Alt Schmellwitz**

eingereicht am 31.07.2023

Anfragesteller: Herr Florian Ludwig

**Fragen:**

Sehr geehrte Abgeordnete,  
der Stadtteil Alt Schmellwitz und die am Nordfriedhof gelegene Siedlung "Eigene Scholle" erfreuen sich größerer Beliebtheit bei Familien. Zahlreiche Grundstücke dort sind bereits geteilt worden, die Bevölkerung in dem Gebiet wächst. Auch im Bereich Löbensweg, Goyatzer Straße oder Bodo-Uhse-Straße wohnen viele Familien mit Kindern. Leider fehlt es dort an geeigneten Spielplätzen. Ein Spielplatz befindet sich im sogenannten "Eichenwäldchen", zwischen Nordrand und Goyatzer Straße. Allerdings bietet der nur wenige Spielmöglichkeiten. Ein Klettergerüst aus Balken ist in die Jahre gekommen, die letzte Erneuerung ist sehr lang her und bietet wenig Spielspaß.

Meine Fragen lauten daher:

1. Ist es geplant, den Spielplatz im "Eichenwäldchen" zu modernisieren oder auszubauen?
2. Gibt es Bestrebungen, den Stadtteil, vor allem den Bereich um den Nordfriedhof, für Familien attraktiver zu machen? Ein sogenannter Fußballkäfig war vor Jahren in der Goyatzer Straße abgebaut worden und zur Astrid-Lindgren-Grundschule gebracht worden. Einen Ersatz für die Goyatzer Straße gab es hingegen nicht.

Freundliche Grüße